
Уважаемый Антон Александрович! 

  

Предлагаем Вам варианты для рассмотрения и решения проблем. 
Связанных с отделением горных лыж на начало сезона 2016 года. 

1. Юридически прикрепить отделение горных лыж к школе №3 по лыжам.  Это 
позволит соответствовать требованиям по наличию необходимой  
инфраструктуры (душ, туалет, раздевалка и т.д). 

2. Решить вопрос с администрацией школы и ГЛК «Люскус» по поводу оплаты 
подъемов для учащихся отделения горных лыж. 

3. Договориться с администрацией ГЛК  «Люскус» проводить тренировки на 
основном склоне не только в будние дни, но и в воскресенье утром, когда никого 
нет на склоне, включая в тренировочный процесс постановку трасс (для этого 
приказом по школе перенести выходной в воскресенье  на субботу, как делают 
все спортивные школы. Это производственная необходимость в наших условиях). 

4. Судя по кадастровому плану земля, на которой располагается ГЛК «Люскус, 
принадлежит Кемеровскому муниципальному району. При незначительном 
перепрофилировании участка справа от подъемника возможна организация 
отдельной  спортивной трассы. Необходимо заключить с  собственником договор 
на данный участок земли, юридически закрепив право занятий  на нем для 
учеников школы. 

5. Заключить договор с ГЛК на обслуживание  спортивной трассы (подготовка 
ратраком и оснежение). Причем это и в интересах самого ГЛК , т.к. в не 
тренировочное время они смогут использовать этот склон  для своей 
коммерческой деятельности. Каких-то дополнительных платежей, кроме оплаты 
подъемов, за подготовку склона быть не должно – это практика работы любого 
ГЛК. 

  

  

С уважением, тренера и родители учеников. 

 


